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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話      ・・・       

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

5月のロータリー月間テーマ 

「青少年奉仕月間」 

5月のロータリーレート 

1㌦＝１４２円 

4月 10日 ニコニコ BOX 

◆森谷伸一様より、卓話謝礼をご寄付頂きました。 

◆國永 眞登児 会員…欠席ばかりですみません。お誕生日ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄありがとうございました。私を忘れないでください。 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河  

例会 12：30～13：30 

 

【本日の卓話】 

チャーターメンバー 

 

「30周年を振り返って」 

4 月 10 日 会長・幹事報告 

【10日のゲスト】 

サントリーホールディングス株式会社 サステナビリティ経営推進本部  

地域共創 地域課題ソリューショングループ 上席担当部長 森谷 伸一 様 

【10日のビジター】 

新田 哲也 様（仙台西ロータリークラブ／サントリーフーズ㈱ 執行役員 東北支社長 兼 第二支店長） 

庄子 裕介 様（仙台西ロータリークラブ／㈱米庄 代表取締役） 

◆仙台東ロータリークラブ様より、３月分の週報が届いておりますので回覧いたします。 

◆湯主一條さまより、３月のニュースレターと「ほほづゑ」が届いておりますので回覧いたします。 

【５月の予定】 

16日（金） 国際ロータリー第３６４０地区 地区大会 

17日（土） 佐沼ロータリークラブ６０周年記念式典 

22日（木） 「第２回 新入会員候補者招待会」 

    卓話：鍼灸サロンつぼ美 院長 弓田 浩子 様 

29日（木） 通常例会  

卓話：㈱ﾁｬﾚﾝｼﾞﾄﾞｼﾞｬﾊﾟﾝ 代表取締役社長 白石 圭太郎 様 

31日（土） ４ＲＣ合同親睦ゴルフ大会／仙台ｸﾗｼｯｸｺﾞﾙﾌ倶楽部 

5月のお誕生日 

10日 畑中 健作 会員 

2３日 延川 正英 会員 

27日 内藤 茂美 会員 

 

おめでとうございます！ 

🍇「いたがきフルーツセット」 

をお贈り致します 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

 

4月 10日卓話報告 

 

サントリーホールディングス株式会社 

 サステナビリティ経営推進本部  

地域共創 地域課題ｿﾘｭｰｼｮﾝｸﾞﾙｰﾌﾟ 

 上席担当部長 森谷 伸一 様 

 

「サントリーのサステナビリティ経営」 
 

 

今年創立 126 年を迎えるサントリーがずっと変わらずに受け継いでいるのが、絶えず挑戦を続ける企業

でありたいという思いを表す「やってみなはれ」の思いと、利益を社会に還元していくという考え方にもと

づいた「利益三分主義」です。 

時代時代の社会課題に真摯に向き合い、90 年代以降、環境問題が地球規模の課題となってくる中大きく環

境経営に軸足を置くようになりました。 
 

その中で特に重要なテーマを３つ掲げています。 
 

・生物多様性への取り組み 

・循環経済の推進 

・気候変動対策 
 

 

【水への取組】 

いい水がなければ、ビールも、清涼飲料も、ウィスキーもつくることができません。良質な「地下水」は、

もとをたどれば、森で生まれます。 
 

サントリーでは現在全国 26 か所の森を「天然水の森」と名付け、生態系ピラミッドの「生産者」である森

林を豊かで多様な植生となるような整備活動を行っています。 
 

自然の機能を高める本質的な取組を行うことが自社の事業活動の持続性のみならず、地域の生態系をも守る

ことに繋がるということを学びました。 
 

 

【ペットボトル水平リサイクルの取組】 

サントリーは 2012 年に国内で初めて、再生ペット樹脂を 100％用いたペットボトル製品を発売しました。 
 

この技術により国内資源循環を促進すると同時に新たに石油からペットボトルを製造するのに比べ CO2 の

排出量が 60％抑えられます。 
 

今では全国 200 を超える自治体様とこの水平リサイクルをお約束する協定を結び、宮城県では気仙沼市様、

南三陸町様、富谷市様、塩竃市様と協定を結んでおります。 
 

 

【GHG 削減】 

当社では 2030 年に自社設備で 50%、バリューチェーン全体で 30％削減を目指しています。 
 

自社生産研究拠点で購入する電力の再生可能エネルギーヘの切り替えは日本、欧米では 100％完了し年間約

23 万トンの GHG 排出量削減に繋がりました。 
 

2025 年には白州において再エネ電力を利用し水素を製造する P2G 設備を導入し、グリーン水素を生産しま

す。 
 

 

人と自然と響きあい、豊かな生活文化を創造し、「人間の生命の輝き」をめざすこと、 

これこそがサステナビリティの追求そのものだと考えています。 



 

  

【2024-2025 年度 国際ロータリー 第 2520 地区 地区大会（岩手県奥州市）報告】 

4月 20日（日）本会議 

当クラブから８名が参加いたしました。 
 

１年前はホストクラブとして設えをしていた事 

を思い出しながら参加いたしました。 

あの経験が 30周年記念式典の成功へと 

繋がったと思います。 
 

森川副会長は直前ガバナーとして 

19日に開催されました、会長・幹事会、 

寺嶋哲生 RI会長代理御夫妻歓迎晩餐会、 

そして本会議、大会懇親会では 

登壇も多くまだまだお忙しい感じです。 

また佐藤剛ガバナーから、サプライズで 

EMGA研修の餞別贈呈がございました。 

 

恒久基金／大口寄付アドバイザー（ＥＭＧＡ） 

大口寄付と恒久基金への寄付を通じたファンドレイジング（寄付推進）における会員の参加を促進します 

主な役割： 

担当地域での大口寄付見込者を特定、開拓し、寄付の懇請を行うための個別の計画を立てる 

会員と寄付見込者に大口寄付の機会を紹介する 

既存および新規の財団支援者に感謝の意を表し、さらなる寄付を奨励するための行事の実施を助ける 

地区リーダーと協力して、大口寄付を促すための方法を立案し、地区内の大口寄付見込者を特定する 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森川副会長より 

プロジェクタースクリーンを 

寄贈いただきました。 

８４インチの大きさです。 

大切に使わせていただきます。 



 
親睦夜間例会 

 

４月 24 日（木）「お花見会」報告 
 

4 月 24 日木曜日、17 時 30 分から「オオムラザクラを見る会」として榴岡公園にて友好クラブの大村 RC

（長崎）とともに植樹したオオムラザクラの成長を確認しました   

18 時 30 分からは、内藤会長の会社バイタルネット㈱様の本社 9 階で、親睦夜間例会「お花見会」を開催い

たしました。参加人数は 22 名で、会員のお子様、米山奨学生の鄒暁城くん含め和気あいあいと皆さま親睦

を深められました。 

 内藤会長、会場提供ありがとうございました。 

次回の親睦夜間例会は、6 月 19 日の「納会」となりますので、多くの皆様にご参加頂ければと思います。 

 

親睦委員長 千葉 正幸 

 

 

4月 24日 ニコニコ BOX 

◆森川 昭正 会員…今週土曜日よりロータリー発祥の地イリノイ州エバニストンに行って来ます。世界の参加者 40 名の内 

日本人は私だけです。皆様、日本からの応援宜しくお願い致します。 

 

◆千葉 正幸 会員…本日はバイタルネット様の会場をお貸しいただきありがとうございました。アットホームな例会を楽し

んで下さい。 


